

Männedorf, im Juli 2019
Bootskrangenossenschaft Stäfa

TODESANZEIGE

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

Emil Egli

12. Oktober 1930 – 30. Juni 2019

Emil Egli hat die Bootskrangenossenschaft Stäfa vor 44 Jahren mitbegründet.

Er hat sich während dieser Zeit mit grossem Engagement für die Genossenschaft eingesetzt. Seine wertvollen Dienste um die umsichtige Verwaltung der Finanzen wurden durch die Ehrenmitgliedschaft gewürdigt.

Er war aber auch ein Segelkamerad und liebenswerter Mensch.

Seiner Gattin Annemarie und der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Bootskrangenossenschaft Stäfa
Dr. Hans-Peter Knöpfel, Präsident